



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La presidenta Claudia Sheinbaum volvió al modo AMLO al anunciar el "Café del Bienestar" con la frase "para que se sigan retorciendo"; y es que luego de presentar el "Chocolate del Bienestar" que generó críticas por ser un producto con tres sellos de la Secretaría de Salud, y no pudo componer el camino ni diciendo que tiene azúcar, "pero poquita", mejor se lanzó contra quienes criticaron el producto.

No tenía sentido referirse así a quienes hicieron una crítica válida, en especial por el anuncio de que ya no se vendería comida chatarra en las escuelas, para luego anunciar que el "Chocolate del Bienestar" sí estaría disponible con esos sellos que lo colocan precisamente en la categoría que se menciona, pero parece que los asesores de la presidenta no trabajaron esos días.

Y no fue el único tema polémico con el que la mandataria cerró la semana, pues contestó a los comentarios de **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados federales de Morena, quien señaló que se necesita una reforma fiscal, por lo que Claudia Sheinbaum señaló que su gobierno está concentrado en combatir la evasión de impuestos para obtener más recursos, por lo que no es necesaria una reforma de ese tipo.

Monreal acusó el golpe y no le quedó más remedio que inventar que sacaron de contexto sus declaraciones, aunque sus palabras están grabadas, en especial cuando menciona que el gobierno federal no tiene dinero.

Cuando menos, gracias a estos temas se salió del asunto de la seguridad y lo que se dice en

Estados Unidos de este tema, pero con toda seguridad en la semana que inicia volverá a abordar estas cuestiones, especialmente porque la prensa estadounidense está dando seguimiento a lo que sucede, en particular con las fuerzas armadas de dicho país y han encontrado documentos que hablan de planes para operaciones especiales para atacar a los cárteles mexicanos.

La presidenta Sheinbaum ya debe estar acostumbrada a esperar alguna ocurrencia de Donald Trump, así que esperemos a ver que sale de la boca del inquilino de la Casa Blanca.

APUNTES ELECTORALES

El INE le perdonó a Morena una multa de poco

más de 55 millones de pesos por pagos irregulares durante la presidencia de Yeidckol Polevnsky.

La dirigente nacional de Morena, Luis María Alcalde, sufrió por sus palabras sacadas de contexto en la que se buscaba que dijera que en los estados en donde gobierna su partido no tienen baches ni problemas de alumbrado público, luego de la polémica generada en redes sociales; pero no fue la única declaración polémica de la presidenta morenista, pues pidió a la militancia no exhibir sus diferencias internas en público, pues para eso está la Comisión de Honestidad del partido, sólo falta saber si le harán caso.

Pío López Obrador busca cerrar el caso de los sobres amarillos al decir que "no recibí dinero de David León para apoyar a Morena", pero no negó recibir dinero del exfuncionario ni aclaró para que lo necesitaba.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesviguera>



Foto: Gobierno de México